

Y'A DES LIMITES



Info-négo No. 15, 29 décembre 2023

Où en est la négociation?

La FIQ poursuit sa négociation avec le gouvernement en présence du conciliateur, qui a pour mandat d'aider les parties à trouver des pistes de solution pour convenir d'une proposition de règlement.

Il demeure présentement des écarts à la table de négociation avant d'en arriver à une proposition de règlement. Le Comité de négociation continue de défendre tes demandes avec fermeté, sans céder sur la « flexibilité » exigée par la partie patronale, et qui se traduirait par du déplacement, de l'instabilité dans les équipes et le non-respect de l'expertise en soins infirmiers et cardiorespiratoires.

Par ailleurs, d'autres demandes importantes des professionnelles en soins ne trouvent que très peu d'écoute par la partie patronale, notamment la diminution de la charge de travail, le temps supplémentaire et la compensation des inconvénients (travail de soir, de nuit et les fins de semaine).

RAPPEL

La proposition de règlement est le nom qu'on donne à l'entente entre les parties à la table de négociation. Celle-ci doit ensuite être soumise aux déléguées réunies en instance. Advenant son adoption, elle devient alors l'entente de principe sur laquelle l'ensemble des membres se prononceront par voie référendaire. C'est cette dernière étape qui scelle la négociation et entérine la nouvelle convention collective.

La suite des choses

Afin de donner une chance à la négociation d'avancer, le conciliateur a suggéré de limiter les sorties médiatiques d'ici le 15 janvier et ton Comité de négociation adhère à la recommandation. Pour la même raison, aucune nouvelle journée de grève ne sera tenue d'ici là. Il est néanmoins important de continuer les autres moyens d'action et de te tenir informée. Nos syndicats affiliés tiennent présentement des assemblées générales et des séances d'information. Si la tienne n'a pas encore eu lieu, assure-toi auprès de ton syndicat d'en connaître la date et d'y participer.

Un état de la négociation sera présenté à tes déléguées à la mi-janvier.

Du côté du Front commun et de la FAE

Comme tu l'as sans doute constaté, plusieurs annonces ont été faites au cours des derniers jours par les autres syndicats également en négociation avec le gouvernement du Québec.

Les syndicats membres du Front commun (CSN, CSQ, FTQ et APTS) en sont venus à des hypothèses de règlements avec le gouvernement sur les matières sectorielles (conditions de travail), ainsi qu'à la table centrale du Front commun (salaires). L'ensemble des membres de ces syndicats auront à voter au cours des prochaines semaines sur ces ententes.

De son côté, la FAE en est également arrivée à une proposition de règlement et son instance a déterminé que celle-ci constituait une entente de principe, et elle sera soumise aux assemblées générales des membres au retour des fêtes.

Inscris-toi à la version courriel



@fqsante

fqsante.qc.ca/nego